



Weltjugendtag Ein Fest der Freude, weil so viele ein Herz und eine Seele waren.

Description

Gebet

Ein Fest der Freude, weil so viele ein Herz und eine Seele waren.

Ein Fest der Begegnung, weil so viele aufeinander hörten.

Ein Fest der Vielfalt, weil so viele sich über das, was die anderen mitbrachten, freuen konnten.

Bilder: Edeltraud Linden

der du die Menschen aus allen Völkern und Nationen zu dir rufst.
Bewahre den Jugendlichen,
die nun wieder in ihre Heimat zurückgekehrt sind,
die Freude und die Hoffnung und die Sehnsucht
des vergangenen Weltjugendtages.

Lass sie dort,
wo sie leben,
alle anstecken mit dieser Freude, mit dieser Hoffnung
und mit jener Sehnsucht,
die nur du erfüllen kannst.

HB

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation